

Diversión y colorido en los carnavales del barrio

Éxito del X carnaval del barrio

Gran participación y más público en el recorrido y la verbena

El barrio celebró por todo lo alto la décima edición de los carnavales organizados por nuestra asociación con el apoyo del Ayuntamiento, que iniciaron su andadura en febrero de 2008. La gran acogida que recibió entonces el evento hizo que se trasladara a otros barrios y que se hayan consolidado con el paso de los años.

El desfile contó con 15 charangas, además de una Unión Musical y otro grupo musical. El carnaval vino para quedarse y cada año sube un pelda-

ño más en participación y público.

El desfile fue encabezado por la Plataforma Mi barrio sin amianto, seguida de nuestra asociación. Con desenfado, pero con determinación, pedimos la retirada del amianto y parodiamos las políticas recortadoras. La cabalgata contó con cerca de 700 personas, con mucha fantasía e ilusión.

La idea de los carnavales nació en 2008, cuando la asociación decidió aprovechar el tirón que tenían en los colegios, para

montar un desfile del que disfrutara todo el barrio.

Así lo contamos en *Vecinos*. «Colorido y vistosidad en el Carnaval infantil. Los niños fueron protagonistas de la primera fiesta de Carnaval organizada por la Asociación de Vecinos *El Tajo* y las AMPAS del barrio, con el apoyo de la Concejalía de Festejos. Esta buena acogida ha hecho que la Junta Municipal de Distrito esté valorando su reedición para los próximos años». (Puede consultarse en avetajo.es).



CADIG, Muñecas recortables.



Centro de Mayores, los abuelos y la fonda el sopapo.



Plataforma Mi Barrio sin Amianto.



Sala Adrián, Alicia en el país de las maravillas.



Bebeteca, Troll.

También  **endemimoto.com**
Te ayudamos a vender tu moto

 **endemicoche.com**

Te ayudamos a vender tu coche... *...y a comprarlo*

COMPRAMOS TU COCHE AL MEJOR PRECIO